

17 MARS 1950.-  
oooooooooooo

A 6.000 M DANS LE CIEL DE MEXICO? UN AVION (spécialement équipé) REJOINT UNE S.V. QUI DISPARAIT DANS UNE GERBE DE FLAMES.....

oooooooooooooooooooo

MEXICO.-

"Les S.V. sont bien des appareils volants probablement télécommandés et susceptibles de vitesse horizontale et ascensionnelle vertigineuses."  
Telles sont les affirmations de 4 pilotes et inspecteurs de l'aéronautique civile mexicaine qui ont réussi pour la première fois à poursuivre et "approcher" un de ces engins au moment où il était aperçu aux environs de Mexico. Les pilotes se tenaient prêts à l'envol à la nuit tombante, à l'aérodrome de la capitale mexicaine. Leur équipement comportait notamment des appareils photographiques et de téléphoto.

Dès qu'un des étranges "objets" fut signalé dans le ciel de Mexico ils se mirent à sa poursuite. Les pilotes ont déclaré qu'ils avaient pu constater alors qu'ils se trouvaient eux mêmes à 6.500 m d'altitude environ la présence d'une "soucoupe" qui estiment-ils naviguait à 10.000 environ. L'engin, selon eux, a un diamètre de 30 m. Il est fabriqué de matériel opaque et "possède à sa partie inférieure une espèce de tuyau d'échappement d'où sortent les étincelles et les flammes."

Lorsque la "soucoupe" eut enregistré l'approche de l'avion, l'engin commença à tourner lentement en cercles concentriques "comme s'il voulait se laisser suivre", puis brusquement accélérant son allure de rotation, en

lançant des flammes et des étincelles et enfin démarra  
brutalement à une allure vertigineuse pour se perdre rapide-  
ment dans les nuages.

LA NOUVELLE REPUBLIQUE du SAMEDI 18 et du DIMANCHE 19  
MARS 1950.